

510(ごとう)通信 ~令和5年12月号~

10月11月はハロウィーンや、ポッキーの日で生徒のみなさんにおやつを差し上げました。仮装して練習に来てくれた子多数。おまけのおやつをあげました。欠席、学級閉鎖でお休みが日々目立ちます。でも、休んだから、練習してきた～そんな風にプリントを持ってきてくれる



子もいます。(←爪 加-キッ、検定試験、点数に結果出てます。) 週に2回以上は練習におこしてくださいね。来月は検定試験申込月になります。10月検定後の2月検定はあっという間。年末年始もあります。気を緩めることなく、そろばんに練習に来ることを日課にしてください。インフルエンザ注意報が出ている最



中、女の先生も体調を崩してしまい(原因不明)、突然授業をお休みにしてしまい、ご迷惑をおかけしました。他教室で振替授業に送迎していただいた保護者様ありがとうございました。今年度はクリスマス会(お楽しみ会?呼称は違うかも)を開催しようと思います。予定があったら、参加してくださいね。詳細は次月にお知らせします。

2月//日⇨日商検定試験まであと83日(11/20日現在)

SYさん…そろばんの弾き方が上手になりました。おうちでも練習するともっとうまくなりますよ～～
UAさん…暗算&そろばんダブルで4級合格おめでとう!!爪 加-キッでしっかり暗算練習しましょうね。
YFさん…そろばんの使い方がぐんぐんうまくなりましたね。年長さんただいま上昇中。
TUさん…検定練習絶好調。ほくすべることがきらいなんです。合格どこまで続くかな?
NKさん…たし算引き算完成しつつあります。川川で練習できる時問題たくさんできます。一步一步だね。
MRさん…暗算検定6級になりました。暗算練習は丸付けも含めて15分まで。時間を見て練習してね。

「目標と努力」



最近の子どもたちは

「ただ言われたからやる」

「なぜこれをやっているのかわからない」

ということが多いように感じます。

そろばんには級、段があり点数が数字に表れます。

数字に表れることで自ら目標を立てるようになり、

自分で決めた目標に向かって努力する習慣が身に付きます。